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Áries 21/03 a 20/04
Com a comunicação em alta é uma ótima 
semana para dar gás nos seus projetos pes-
soais, ariano. Tende a ser um período de 
maior alegria e bem-estar e essa energia 
deve ajudar a impulsionar seus propósitos.
Touro 21/04 a 20/05
Você pode se sentir mais conectado consi-
go mesmo e com sua espiritualidade essa 
semana, taurino. Aproveite o momento de 
maior entusiasmo para lidar com as inquie-
tações que por ventura surjam de uma forma 
mais leve.
Gêmeos 21/05 a 20/06
A lua crescente no seu signo, geminiano, te 
impulsiona e dá energia para fazer tudo o 
que você tiver vontade. Podem surgir novi-
dades e vale a pena se dedicar a algum es-
porte ou atividade física que te dê prazer.
Câncer 21/06 a 21/07
Sua imaginação e criatividade estarão em 
alta essa semana, canceriano. No trabalho 
pode aparecer alguma proposta ou novidade 
que traga satisfação. Fique atento às opor-
tunidades que podem surgir na área profis-
sional.
Leão 22/07 a 22/08
É uma semana ótima para uma viagem mais 
longa e tirar férias, leonino. Se estiver traba-
lhando e não for possível, vale a pena apro-
fundar nos estudos e fazer parte de grupos 
e associações. O momento é de aproveitar 
a companhia das turmas das quais faz parte.
Virgem 23/08 a 22/09
Aproveite a semana para apresentar aque-
le projeto no trabalho, propor mudanças e 
organizar a sua vida profissional, virginia-
no. Também é um bom momento para criar 
mais intimidade com seu parceiro e apro-
fundar as relações.
Libra 23/09 a 22/10
Os relacionamentos estão em alta para você, 
libriano. Tanto as parcerias amorosas quan-
to profissionais tendem a ganhar um colo-
rido especial nos próximos dias. Bom mo-
mento também para se dedicar a um novo 
curso ou para se aprofundar no que já esteja 
estudando.
Escorpião 23/10 a 21/11
Ótimo momento para cuidar da rotina e 
incluir atividades mais prazerosas e saudá-
veis, escorpiano. Suas relações mais pro-
fundas também estão em pauta e você pode 
estreitar os vínculos e sentir maior conexão 
com o seu par.
Sagitário 22/11 a 21/12
Energia a mil para você, sagitariano, duran-
te essa semana. Se dedicar às suas ativida-
des e hobbies pode trazer grande prazer nes-
ses dias. Os relacionamentos também estão 
em pauta e é importante equilibrar o tempo 
que passa sozinho e com o seu par, para que 
todos se sintam felizes.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Essa semana traz um foco maior no trabalho 
e nos afazeres da rotina, capricorniano, mas 
é importante não se sobrecarregar e deixar 
espaço também para as atividades que te 
dão prazer e trazem leveza. Lar e família são 
outros temas dessa semana.
Aquário 21/01 a 19/02
Você estará mais comunicativo nesse perí-
odo, aquariano, e vale a pena usar essa luz 
para se mostrar e aparecer. Atividades mais 
lúdicas, hobbies e contato com a sua cria-
tividade são interessantes, já que o céu da 
semana pede mais lazer.
Peixes 20/02 a 20/03
Hora de colocar energia e se dedicar aos 
projetos já iniciados, pisciano. Com foco e 
determinação você pode alcançar seus ob-
jetivos. Fique atento aos gastos por excesso 
de empolgação e aproveite as oportunidades 
criativas que surgirem.

Adevanil vai à Brasília em busca      
de recursos para Estiva Gerbi

A fim de buscar recursos para a cidade de 
Estiva Gerbi, o presidente da Câmara 

Municipal Adevanil Moreira, foi até Brasília/
DF. Por lá Adevanil visitou alguns deputados 
e ministérios, onde foram encaminhados di-
versos pedidos.
Adevanil realizou algumas agendas e foi até 
lá com recursos próprios.
“Está sendo uma viagem muito importante, 
estou sendo recebido por diversos deputa-
dos e a resposta está sendo muito positiva, 
acredito que aqui nos ministérios não será 
diferente e vamos continuar trabalhando 
pelo bem de nossa amada Estiva”, destacou 
Adevanil.
Adevanil vem trabalhando junto aos deputa-
dos federal e estadual em busca de recursos 
para a cidade.
Assessoria da Câmara de Estiva Gerbi

Vereador Rogério Piru cobra da 
Prefeitura de Conchal finalização 

da obra do Poupatempo

O dinâmico vereador conchalense Rogério 
Piru (PMN) cobrará mais uma vez o pre-

feito Vando da Capelinha (PSDB) e quer saber 
o porquê a obra do Poupatempo ainda não foi 
finalizada.
A construção começou em 2021 e era para ter 
sido terminada em setembro de 2022, mas até 
agora, nada.

“Em visita a diversas obras que estão sendo 
realizadas no município, eu passei pela obra 
do Poupatempo. Esse prédio que teve início 
em 2021 e era pra ter sido entregue em setem-
bro de 2022, ainda está longe de terminar; en-
tão, preciso saber do prefeito o que está acon-
tecendo, se é falta de dinheiro, se é problema 
na planta, se a empreiteira não está fazendo 

direito ou trocou de empresa, mas tem que 
haver uma resposta. É uma conquista impor-
tante para nosso município, mas tem que estar 
funcionando, não adianta ficar falando que 
Conchal vai ter Poupatempo, e cadê? Aguar-
do ansioso a resposta do Executivo”, disse Ro-
gério Piru mostrando o seu descontentamento.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Prefeitura de Engenheiro Coelho   
poderá aderir aos programas ‘Atividades 

Delegadas’ e ‘Muralha Digital’ 

O prefeito Dr. Zeedivaldo Miranda rece-
beu em seu gabinete no dia 1º de março 

o tenente coronel Aguinaldo, do 19º Batalhão 
da PM de Americana, o 1º sargento da Polí-
cia Militar de Engenheiro Coelho Menatti e 
o tenente coronel Daniel. No encontro, que 
também estavam presentes o presidente da 
Câmara de Vereadores Paulo Scholl e o ve-
reador Adauri Silva, as autoridades conversa-
ram sobre uma possível adesão de Engenheiro 
Coelho aos programas “Muralha Digital” e 
“Atividade Delegada”, ambos da Secretaria 
de Segurança Pública do Estado de São Paulo. 
O programa “Atividade Delegada” é rea-
lizado através de convênio firmado entre as 
partes. Esse convênio, além de aumentar o 
efetivo policial nas ruas, permite aos policiais 
militares desempenharem funções do poder 

público municipal descritas no código de pos-
turas do município.
A “Atividade Delegada” é desempenhada 
por policiais militares, voluntários uniformi-
zados, treinados e equipados com armamento 
e viaturas policiais.
Já a “Muralha Digital” consiste em um pode-
roso banco de dados com tecnologia de ponta 
que é interligado com todo Estado. Dentro da 
“Muralha Digital” existe um sistema chama-
do Detecta, o qual é responsável pelo monito-
ramento e fiscalização de placas de veículos, 
bem como de seus respectivos proprietários, 
os quais podem estar supostamente envolvi-
dos com a prática de crimes, que porventura, 
entrem e saiam da cidade.
Equipe de Assessoria e Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

08/03
DIA                                                                               

INTERNACIONAL                                                 
DA MULHER
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Câmara de Engenheiro Coelho ‘pega fogo’: 
Presidente do FUNDEB alerta sobre altos salários na 

prefeitura e professora denuncia outra professora 
que recebe há 1 ano sem trabalhar

Mais uma vez a sessão ordinária da Câ-
mara de Vereadores de Engenheiro 

Coelho – e essa é só a 2ª do ano, aconte-
cida segunda-feira (27) foi palco de vários 
projetos, requerimentos e muito trabalho, 
só que um dos destaques ficou para o presi-
dente do FUNDEB (Fundo de Manuten-
ção e Desenvolvimento da Educação Bá-
sica) do município, professor Eder Freitas 
dos Santos, que usou a tribuna e através de 
imagens mostrou a todos os presentes pá-
ginas do site de transparência da prefeitura 
com valores referentes aos altos salários 
pagos a vários cargos.
A maioria dos presentes era funcionários 
da educação, por conta da aprovação de 
um projeto que beneficiária a categoria e 
um requerimento do vereador Adauri Sil-
va (PSDB) que exige os pagamentos atra-
sados do 1/3 de férias dos funcionários do 
setor.
Assim que o professor Eder começou a 
mostrar no telão e a falar os cargos e seus 
respectivos salários – realmente fora da 
realidade do nosso país, os presentes e 
alguns vereadores, como exemplo a Flá-
via Guimarães (PRTB), ficaram indigna-
dos e teve gente que não acreditava na-
quilo, dizendo: “Não pode ser verdade”.
O impacto da notícia ficou estampado no 
rosto de quem não tinha conhecimento so-
bre o assunto.
Por várias vezes o professor Eder foi 
aplaudido, e explicou: “E tem mais, na-
vegar no site de transparência da pre-
feitura para ter acesso às informações é 
muito difícil, é complicado, por isso que 
quase ninguém tenta acessar, porque já 
tentou e não conseguiu”.
A notícia caiu como uma bomba e os ve-
readores, exceto Flávia Guimarães, não 
tentaram justificar os fatos. “Eu reco-
nheço que não sabia que esses salários 
existiam na prefeitura”, afirmou a vere-
adora Flávia Guimarães durante o uso da 
tribuna.
Agora se você está achando que isso foi o 
ápice da noite, não, essa notícia ficou em 
segundo plano. No final do uso da tribuna 
feito pela gerente de ensino Maria Lúcia 
Barros, que usou extraordinariamente 
o espaço para responder algumas acusa-
ções feitas pelo presidente do FUNDEB 
referente a irregularidades de pagamentos 
feitos na educação, a professora Tânia 
Maria Novo Gouvêa, que estava senta-
da próxima da tribuna, pediu a palavra 
e imediatamente começou a falar sobre 
seu ponto de vista com relação a Secreta-
ria de Educação e fez uma denúncia gra-
ve: “Tem professora que mora em São 

Paulo há mais de 1 ano e ainda continua 
recebendo do município como estivesse 
trabalhando”.
A notícia, de novo, caiu como uma bom-
ba. Mais uma vez parte dos presentes não 
acreditava que poderia ser verdade.
O Jornal Polêmica entrou em contato com 
o prefeito Dr. Zeedivaldo de Miranda 
(PSB) para saber se os altos salários mos-
trados pelo presidente do FUNDEB eram 
verdadeiros e se a tal “professora fantas-
ma” que recebe do município há mais de 
1 ano existe, e informou o seguinte:
“Em relação aos altos salários a infor-
mação é verdadeira e eu já tinha detec-
tado tal situação, no entanto que enviei 
para Câmara projeto de reajuste sala-
rial para várias classes e dei como ar-
gumento o corte nos altos salários cons-
tatados na prefeitura. Então a notícia 
não foi novidade pra mim porque eu já 
tinha tomado providências. Com rela-
ção a professora fantasma, eu solicitei 
ao departamento competente a identi-
ficação dessa servidora, caso existisse, e 
já tive parte da resposta. Provavelmen-
te é uma professora que também tra-
balha para o Estado e foi afastada com 
problemas sérios de saúde, e já retor-
nou do afastamento e está trabalhando 
no Estado e não retornou ao trabalho 
no município. Agora estou aguardan-
do a informação para saber se ela re-
cebeu alguma coisa nesse período que 
ela deveria ter retornado ao trabalho 
até agora. Caso ela tenha recebido in-
devidamente será instaurada uma sin-
dicância administrativa para punir o 
responsável ou os responsáveis por isso, 
podendo ela ser exonerada porque usou 
de má fé”, explicou o Prefeito.
Dr. Zeedivaldo afirmou que assim que ti-
ver mais informações sobre esse caso re-
passará ao jornal juntamente com as me-
didas que serão tomadas.
“É bom que todos saibam que o secretá-
rio de educação Paulo Martini já tinha 
feito um diagnóstico completo sobre a 
situação da secretaria em todos os âm-
bitos, e essas questões fazem parte do 
relatório dele que deveria ter sido apre-
sentado a nós no início do mês passado. 
Mas por conta de questões de saúde, 
sendo que ele sofreu uma cirurgia e ain-
da está em recuperação, não entregou 
o relatório e as soluções não foram dis-
cutidas. Mas por esses dias ele voltará 
da recuperação e a gente vai começar a 
agir com relação as discrepâncias que 
aconteceram”, finalizou. 
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Prefeito Dr. Zeedivaldo 
participará de reunião 

com o vice-presidente da 
república Geraldo Alckmin 
para falar sobre melhorias 

para o município

O prefeito de Engenheiro Coelho, Dr. Ze-
edivaldo de Miranda (PSB), participará 

de reunião com vice-presidente da república 
Geraldo Alckmin (PSB) para falarem sobre 
melhorias para o município.
Na reunião estarão presentes, além do Vice-
-Presidente e do prefeito de Engenheiro Co-
elho, o ex-deputado estadual Pedro Tomishi-
gue Mori (PSB) e o prefeito de Jandira/SP 
Henri Hajime Sato (PSDB). O convite para 
participar da reunião partiu do ex-deputado 
Mori, que fez questão de anunciar o Dr. Ze-
edivaldo e o prefeito de Jandira Hemri Sato 
como convidados.
“É uma grande oportunidade que estamos 
tendo, lembrando que o vice-presidente da 
república Geraldo Alckmin é nosso parcei-
ro, ele também é do PSB. Quero agradecer 
de coração o meu amigo e também parcei-
ro o ex-deputado Mori, que fez questão de 
colocar o meu nome como convidado para 

participar desta importante reunião. Além de 
falar das melhorias que Engenheiro Coelho 
está precisando, vou aproveitar a oportuni-
dade e convidar o Alckmin para visitar nossa 
cidade e tomar aquele cafezinho gostoso que 
ele tanto gosta. Sei que ele tem um carinho 
especial por nossa região, e por isso quero 
que Engenheiro faça parte das cidades que 
ele costuma visitar”, contou com exclusivi-
dade ao Jornal Polêmica e Debates o Prefeito 
Dr. Zeedivaldo.
Das vezes que foi governador de São Paulo 
Alckmin sempre esteve presente na região, 
principalmente em Conchal. Como bem disse 
o prefeito de Engenheiro Coelho, o Vice-Pre-
sidente da República sempre esteve presente 
em nossa região, e esse vínculo partidário en-
tre os dois pode render bons frutos não só para 
Engenheiro, mas também para as cidades que 
estão ao redor, como já aconteceu no passado.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho ganha 300 mil 

reais em equipamentos 
para a saúde

Recursos são oriundos de emendas parlamentares

A Secretaria de Saúde de Engenheiro Coe-
lho recebeu do Governo Federal um car-

ro Renault Kwid para ser usado nas ações e 
demandas dos PSFs e UBS.
O automóvel será utilizado para fazer visitas 
especiais e levar médicos na casa de pessoas 
acamadas para procedimentos específicos. 
O Renault Kwid é flex, tem direção hidráu-
lica, 4 portas, câmbio manual e ar-condicio-
nado.
Além do carro, a Secretaria de Saúde também 
recebeu 35 computadores, 5 condicionadores 
de ar, 2 notebooks e 1 impressora.
Os computadores irão informatizar a rede de 
saúde do município, além de ajudar no reca-
dastramento da população coelhense para que 
o sistema de saúde da cidade possa desenvol-
ver melhores políticas públicas no setor.

Os condicionadores de ar também serão usa-
dos para suprir as necessidades dos setores da 
atenção básica de saúde.
O carro, os computadores, os condicionado-
res de ar e a impressora foram solicitados pelo 
vereador e presidente da Câmara Paulo Cesar 
Scholl, em 2022, e a demanda foi atendida 
via emenda parlamentar do deputado Federal 
Paulo Freire Costa.  Até o momento R$ 300 
mil já foram disponibilizados em equipamen-
tos à Secretaria de Saúde pelo parlamentar.
Além dos equipamentos citados, o vereador 
Paulo Scholl pediu ao deputado Paulo Freire 
outros equipamentos que serão direcionados 
a saúde, porém ainda estão em trâmite e bre-
ve chegarão ao município.
Equipe de Assessoria e Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Prefeitura de 
Engenheiro reajusta 
salário de servidores

Merendeira, auxiliar de limpeza, serviços gerais, 
jardineiro e fisioterapeuta foram os beneficiados

Em 2022 o prefeito aumentou o salário da 
maioria dos trabalhadores municipais, 

porém, os cargos de merendeira, auxiliar de 
limpeza urbana, auxiliar de serviços gerais, 
jardineiro e fisioterapeuta estavam defasados.
Para equiparar os rendimentos dessas funções 
com as de outras categorias, o Executivo en-
viou para a Câmara de Vereadores um projeto 
de lei que propôs a correção dos vencimentos 
dos cargos mencionados.
No dia 27 de fevereiro, em sessão ordinária, 
o projeto foi aprovado por unanimidade e, no 
dia seguinte, foi sancionado.
A merendeira recebia R$1.345,69 e agora pas-
sa a ganhar R$ 1.803,36.
O auxiliar de limpeza urbana, o jardineiro e o 
auxiliar de serviços gerais também recebiam 
R$ 1.345,69, e agora a remuneração será de 
R$ 1.557,52.
O aumento salarial de servidores do municí-
pio é um compromisso assumido pelo prefeito 
Dr. Zeedivaldo. “A equiparação salarial é es-

sencial, pois valoriza o trabalhador. Quando 
as pessoas são bem remuneradas, automati-
camente dão o melhor de si. O aumento sa-
larial dos nossos servidores é a justiça sendo 
feita, afinal por muitos anos a maioria dos 
trabalhadores da prefeitura não recebeu o 
piso da categoria, estava tudo defasado. Po-
rém, assim que assumi o governo, disse que 
iria fazer e fiz o maior aumento de salários 
da história dos servidores públicos; valoriza-
mos todos os trabalhadores. Mantive minha 
palavra e no primeiro ano de mandato fiz 
uma reforma salarial dentro da prefeitura”, 
explicou o Prefeito.
Dr. Zeedivaldo disse ainda que as equipes de 
finança e orçamento da prefeitura estão re-
visando os salários das demais categorias e 
avisou que se forem encontradas divergências 
será feito um estudo para que o problema seja 
resolvido.
Equipe de Assessoria e Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Guarda municipal de 
Engenheiro Coelho realiza 

missão comunitária no 
litoral norte

Equipe foi enviada para ajudar a manter a ordem do local

O prefeito de Engenheiro Coelho, Dr. 
Zeedivado Miranda, juntamente com 

a Secretaria de Segurança Pública do mu-
nicípio, enviou à cidade de São Sebastião, 
local devastado por fortes chuvas no litoral 
norte, uma equipe composta por 5 profis-
sionais da Guarda Municipal. 
O grupo que está sendo comandado pelo 
GCM Tiago Benedicto vai atuar na segu-
rança e resoluções de problemas visando 
manter a ordem no local.
Além de Tiago Benedicto, estão na mis-
são o supervisor Gonçalves, GCM Vicente, 
GCM Mendes e GCMF Sandrieli.
De acordo com o prefeito a iniciativa sur-
giu depois que noticiários mostraram que 
casas estavam sendo saqueadas na região 
por falta de segurança.
“Nos últimos dias a notícia que ganhou 
repercussão na imprensa foi que casas 
que ficam próximas à zona de risco esta-

vam sendo saqueadas. É uma situação ex-
tremamente triste e delicada, e nossa mis-
são como ser humano é ajudar. A forma 
que encontramos para somar nessa mis-
são humanitária foi de enviar a São Se-
bastião uma equipe da Guarda Municipal 
para ajudar na segurança do local”, disse 
o prefeito.
O comandante Tiago Benedicto ressaltou 
que a colaboração da Guarda Municipal 
em São Sebastião é muito importante, pois 
soma para minimizar os efeitos e transtor-
nos enfrentados pelos munícipes. “A Guar-
da Civil Municipal de Engenheiro Coelho 
está sempre pronta para ajudar e colabo-
rar com as mais adversas situações, visan-
do sempre a segurança da população, e 
hoje, a nossa missão é ajudar a comuni-
dade de São Sebastião”, ressaltou Tiago.
Equipe de Assessoria e Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Prefeita Cláudia e 
comitiva de prefeitos 

participam de reunião na 
sede do Desenvolve SP

Na tarde da última quarta-feira, 01, uma co-
mitiva de Prefeitos esteve na sede do De-

senvolve SP.
A reunião, conduzida pelo Presidente da AM-
PPESP (Associação dos Municípios de Peque-
no Porte do Estado de São Paulo), Adinan Or-
tolan, contou com a presença do Presidente do 
Desenvolve SP, Ricardo Brito e da equipe técni-
ca do banco. Na pauta, a facilitação do acesso às 
linhas de crédito disponíveis para os municípios.
Entre os assuntos discutidos, está a proposta de 

Prefeita Cláudia e diretoria 
da AMPPESP se reúnem 
com Secretário Estadual 

de Desenvolvimento 
Econômico

Na manhã desta quarta-feira, 01, a vice-
-presidente da AMPPESP e Prefeita 

de Estiva Gerbi, Cláudia Botelho (MDB), 
acompanhada de membros da diretoria da as-
sociação, estiveram na capital paulista para 
um encontro com o Secretário de Desenvolvi-
mento Econômico, Jorge Lima. O objetivo da 
agenda foi debater soluções para o fomento 
econômico dos municípios de pequeno porte 
do Estado de São Paulo.
A AMPPESP - Associação dos Municípios de 
Pequeno Porte do Estado de São Paulo, criará 
sob coordenação setorial do Prefeito de Serra-
na, Leonardo Capitello, um grupo de trabalho 
com a finalidade de identificar a vocação das 
16 regiões administrativas do Estado e cons-
truir junto com a Secretaria Estadual um pla-

no de desenvolvimento econômico.
Na pauta ainda, os prefeitos e prefeitas pre-
sentes reiteraram a importância da manuten-
ção e atualização do Bolsa Trabalho, impor-
tante mecanismo de promoção econômico 
para pessoas em vulnerabilidade social.
Para a vice-presidente da AMPPESP e Pre-
feita de Estiva Gerbi, Cláudia Botelho, ações 
como a de construir políticas públicas in-
cluindo os municípios na fundamentação, são 
essenciais para a assertividade das ações pro-
postas e nesse sentido, a AMPPESP será de 
fundamental importância para aprimorar essa 
relação “prefeituras X governo estadual ou 
governo federal”.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi

conscientizar os municípios da importância do 
acesso à crédito com boas taxas de juros para 
ações estruturantes, como obras de saneamento 
básico, por exemplo.
A AMPPESP e o Desenvolve SP estão cons-
truindo juntos um programa de divulgação dos 
produtos existentes no banco e que são direcio-
nados às demandas dos municípios de pequeno 
porte.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi

Prefeitura de                    
Estiva Gerbi entrega 

complementação 
da merenda escolar 
através do programa  
Alimentando o Futuro

A Secretaria de Educação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi realizou nesta semana, a en-

trega de leite em pó como complementação 
da merenda escolar do programa Alimentan-
do o Futuro.
Criado na gestão da Prefeita Cláudia Botelho, 
o programa Alimentando o Futuro atende os 
alunos matriculados na rede municipal es-
tivense até o 5º ano e são beneficiados com 
a distribuição gratuita de leite em pó como 
complementação da merenda escolar.
A Chefe do Executivo disse que este progra-

ma é pioneiro na região e super aprovado pe-
los pais dos alunos “Mais uma vez saímos na 
frente em criar este programa que beneficia 
milhares de famílias estivenses, tendo em 
vista, que o produto é um alimento nutricio-
nal muito importante ainda mais na fase de 
crescimento das crianças e devido às altas de 
preços do produto, muitas famílias não têm 
condições de arcar com esse gasto”, enfati-
zou a prefeita.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi

Inscrições abertas em 
Estiva Gerbi para o 

EJA 2023 EAD gratuito

A Prefeitura de Estiva Gerbi por meio da 
Secretaria de Educação e em parceria 

com o SESI informa e convida a todas as pes-
soas que não concluíram o ensino fundamen-
tal e médio a se inscreverem no EJA EAD, 
apresentando os seguintes documentos:
• CPF.
• RG ou RNE (Registro Nacional de Estran-
geiros).
• Comprovante de Endereço (Conta de luz, 
água ou telefone fixo, que contenha o CEP).
• Comprovante de Escolaridade: Histórico es-
colar do ensino fundamental ou médio (com-
pleto ou incompleto); atestados de eliminação 

de áreas de conhecimento; certificados de 
conclusão do ensino fundamental ou médio;
• Certidão de Nascimento: Documento obri-
gatório;
• Certidão de Casamento: Documento obriga-
tório, no caso de alterações no nome.
As inscrições serão realizadas do dia 01/03 
à 10/03 no Centro Educacional “Alberto de 
Souza”, na Rua Ângelo Zanco, 823 - Centro - 
Estiva Gerbi (anexo à Escola Adélia).
Para maiores informações entre em contato 
pelo telefone (19) 3868-9149.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Estiva Gerbi
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Programação da 
Semana da Mulher 

em Conchal

Dia 8 de março é o Dia Internacional 
da Mulher e para comemorar esta 

data, o Departamento de Saúde realizará 
a Semana da Mulher de 5 a 10 de março 
com a realização de exame papanicolau, 

de mamas, testes rápidos e vacinação.
Confira a programação e não fique de 
fora!
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Conchal

Prefeitura de Estiva Gerbi 
promove Caminhada das 

Mulheres dia 12

A Prefeitura Municipal de Estiva Ger-
bi, através da Secretaria de Esportes 

e Recreação e da Secretaria de Cultura e 
Turismo convida toda a população para 
a tradicional Caminhada das Mulheres, 
que faz parte da comemoração do Dia 
Internacional das Mulheres. O evento 
acontecerá no dia 12 de março às 08 ho-
ras da manhã com saída da Praça Co-
mendador Lourenço Gerbi - Praça Cen-
tral.

Faça sua inscrição na Secretaria de Es-
portes, no Centro Esportivo Mário Ro-
cha, das 07h às 11h30 e das 13h às 16h, 
de segunda à sexta-feira.
Os primeiros 200 inscritos ganharão uma 
camiseta do evento. Atenção: O tamanho 
das camisetas irá depender da disponibi-
lidade das mesmas.
Informações pelo telefone: 3868-8172.
Assessoria de Comunicação da Prefei-
tura de Estiva Gerbi

QUEM NÃO É VISTO
NÃO É LEMBRADO I ANUNCIE
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Secretaria 
de Saúde de 
Engenheiro 

Coelho 
realiza 

caminhada 
com idosos

Sabia que a caminhada melhora o desem-
penho do corpo? Pois é, pensando nisso a 

Secretaria de Saúde de Engenheiro Coelho re-
aliza toda semana caminhadas especiais com 
os idosos do município.
O encontro tem início sempre às 7h da ma-
nhã, mas antes da largada, profissionais de 
enfermagem aferem a pressão e controlam o 
diabete dos idosos.
Os novatos precisam passar pela avaliação 
da instrutora e professora de educação física, 
Leila Lopes. É ela quem aprova se os idosos 
estão aptos ou não para os exercícios — a 
medida é preventiva, mas também ajuda a 
conhecer as potencialidades e debilidades dos 
atletas.
Quem quiser se juntar ao grupo, as caminha-
das acontecem de segunda a sexta-feira com a 
seguinte programação:
SEGUNDA: NO PSF1
QUARTA: UBS DO BAIRRO UNIVERSI-
TÁRIO
QUINTA: NO PSF2
SEXTA: NO PSF3
Equipe de Assessoria e Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho

Encontro acontece de 
segunda a sexta-feira
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2ª Cãominhada    
reúne famílias e seus 
pets em Estiva Gerbi

Na manhã do último domingo, dia 26, 
famílias estivenses e seus pets partici-

param da 2ª Cãominhada de Estiva Gerbi 
com saída da Praça Central em direção ao 
Centro Esportivo “Mário Rocha”. Na chega-
da, foram distribuídos pipoca e algodão-do-
ce e realizado um sorteio de brindes doados 
pelo comércio local. O evento foi promovido 
pela Prefeitura de Estiva Gerbi por meio da 
Secretaria de Cultura e Turismo e Secretaria 
de Esportes e Recreação com apoio da Guar-
da Civil Municipal.
De acordo com a prefeita, Cláudia Botelho 

(MDB), essa é mais uma ação voltada aos 
pets em na cidade. “Desde o início do ano, 
a Prefeitura vem realizando a campanha de 
castração gratuita de cães e gatos com o ob-
jetivo de diminuir os números de abandono 
de animais, além de promover ainda mais 
a saúde e o bem-estar dos pets, estimular 
a posse responsável, e controlar a reprodu-
ção desordenada”, enfatizou a prefeita.
Nossos pets sendo acolhidos com políticas 
públicas e muito carinho!
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Estiva Gerbi

Secretaria de Saúde 
de Engenheiro 
Coelho realiza             

‘Campanha Março Lilás’
Evento acontecerá de 5 a 26 de março

Começa no domingo, 5 de março, a 
“Campanha Março Lilás” da Secre-

taria de Saúde de Engenheiro Coelho.
A iniciativa visa conscientizar mulheres so-
bre a prevenção ao câncer do colo uterino. 
A campanha tem início dia 5 e se estende-
rá até o dia 26, e o acolhimento será nos 
postos de saúde do município e na UBS do 
Bairro Universitário. 
Nas unidades de atendimentos às mulhe-
res passarão por consultas com profissio-
nais da enfermagem, coleta do exame Papa 
Nicolau, autoexame de mama, verificação 
da pressão arterial, controle de glicemia e 
atualização do cartão de vacinação, além 
de orientação sobre doenças sexualmente 

transmissíveis.
Para fazer a coleta do exame a mulher não 
pode estar menstruada, não fazer uso de 
ducha higiênica e não ter tido relação sexu-
al por dois dias.
Para o atendimento não é necessário fa-
zer agendamento, porém é indispensável a 
apresentação do RG, CPF e Cartão do SUS.
Veja a programação:
05/03 - ESF I: Parque das Indústrias, das 
8h às 16h
12/03 - UBS: Universitário, das 8h às 16h
19/03 - ESF III:  Jardim São Paulo, das 8h 
às 16h
Assessoria de Comunicação da Prefeitura 
de Engenheiro Coelho


